

L'initiative ALBA MOVIMIENTO présente la Chaire Fidel Castro à Bogota



La Havane, 22 juillet (RHC/PL).- L'initiative ALBA MOVIMIENTO a présenté ce vendredi à Bogota la Chaire Fidel Castro.

Instituée au cours d'une cérémonie au siège de l'ambassade de Cuba en Colombie, la Chaire Fidel Castro a pour but principal l'étude du legs du leader historique de la Révolution cubaine.

Carlos Ramirez, membre du secrétariat d'ALBA MOVIMIENTO, a annoncé devant un groupe nourri d'amis de Cuba et d'intellectuels colombiens, un cycle de trois conférences à Bogota sur la vie et l'œuvre du Commandant en Chef.

Zulan Popa, chargée d'affaires à l'ambassade de Cuba en Colombie, a tenu à souligner que le legs de Fidel Castro reste vivant parmi les révolutionnaires de toute l'Amérique Latine et des Caraïbes.

Elle a ajouté que la mise en place de cette chaire d'études sur la vie et l'œuvre de Fidel a lieu dans un contexte spécial pour la Colombie, une nation attelée à la construction de la paix.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/136268-linitiative-alba-movimiento-presente-la-chaire-fidel-castro-a-bogota>



Radio Habana Cuba